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市政報告会アンケート調査結果について 

 

１ 調査概要 

調査項目 内  容 

１ 属性 ①性別 

②年代 

③お住まいの地域 

 （鹿屋地域・輝北地域・串良地域・吾平地域・その他） 

２ 理解度 本日の「市政報告会」は理解しやすかったですか。 
 

・良く理解できた     ・おおむね理解できた 

・あまり理解できなかった ・全く理解できなかった 

３ その他 

（自由記載） 
感想・意見・要望等 

 

２ 回答件数 

   全 358件（〇男性 301件（84.1％） 〇女性 57件（15.9％）） 

 

３ 性別・年代 

 

４ お住まいの地域 
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５ 理解度 

 

６ 感想・意見・要望等（主なもの） 

分類 内容 

感想 

●せっかくの良い機会（市政を知る上で）なのに参加者が少なく残念です。私

達市民の意識の向上を望みたいです。 

●最初のインタビュー、休憩時のコンサートなど組み立てがとても良かったで

す。 

●住民目線の説明が印象的で良かったと思います。 

●鹿屋市の施策を分かりやすく説明してもらえ、今後もこのような機会を設け

てもらいたい。 

●市政各分野において細かい政策がとられている。 

●報告なのでしょうがないが、もっと今後のこと未来についてどんな鹿屋市に

なっていくということを具体的に知りたかった。 

●各分野ともとてもわかりやすく、私達老人にもよく理解できた。又、話の間

に音楽などもあり、何かリッチな気分になれた。若い方々に聞いて欲しい内

容だった。 

●市役所の仕事が良くわかった。少子高齢化の中、仕事も多岐に渡り大変でし

ょうが、地域住民ファーストで存続可能な鹿屋であって欲しいと思います。  

●印象としては専門的な話がやや多く分量が多い感じがした。 

●一般市民向けであれば、内容をブレイクダウンした方がいいのではないかと

思った。 

●SDGs自分達に出来る事の大切さがわかりました。市民参加による市の活性化

が必要と思います。 

●人口をどのように維持、増加させるかが大きな課題と感じた。 

●鹿屋市の発展なくして大隅半島の発展はないと思います。これからも大隅半

島のけん引役として、努めていっていただきたいです。 

●農業畜産に力を入れて取り組んでいる具体例がよく分かった。 

●もっとゆっくり話して欲しい。 

良く理解できた

168

46.9%
おおむね理解

できた

139

38.8%

あまり理解でき

なかった

2

0.6%

無回答

49

13.7%

Q 本日の「市政報告会」は理解しやすかったですか。
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●時間が長い。もう少しコンパクトに要領よく。集中して聞けるのは 1時間か

ら 1時間半まで。 

●スライドの資料があったら良かった。 

●来て 2時間と聞いたが案内に 18：30～20：30と記載すべき。 

●市の取組を知ることができ自分たちも積極的にいろいろな事に協力し参加し

なくてはならないと思います。 

●高校生に今回の話を聞かせたい。地元に残る人が多くなるのでは。 

意見・要望 

（①産業） 

●若者が帰ってくるよう、産業づくり支援（雇用・起業）をする必要がある。 

●出店地確保の為の農業振興地域の見直し。若者の定住や雇用確保につながる

のでは。 

●高速道路が開通した近くに工業団地を作るべきではないか。 

●特産品の開発を市民ぐるみで。6次産業の拡大！ 

●農業支援と 3次産業とのバランスを良くしてほしい。 

●第２次産業の強化及び外国人の雇用で活性化を図る。 

●畜産業は鹿屋にとって、とても大事であるが異臭が悩みです。 

●和牛の肉（日本一）や農産物のアピールが足りない。 

●農産物の洗浄、冷凍の一次加工施設を誘致し農産物の付加価値アップを図れ

ないか。 

●スマート農業の振興は期待している。 

●リナの駐車場の利用が不便である。 

 

（②観光、移住・定住） 

●大隅半島一帯となり観光面に更に「力」を出すべき。 

●戦争遺跡の地域資源を活かした観光とあるが、VRを利用して没入感のある体

験とかできたら平和の大切さを実感できると思う。 

●観光イベント、サイクリング大会を増やし大隅全域の活性化。 

●都会よりも豊かな暮らしがあるので、魅力が伝わる外部への情報発信強化を

求めます。 

●人口増加・若者の定住に取り組んでほしい。 

●空き家対策としてＵ・Ｉターンによる移住・定住の取組 

 

（③教育、子育て） 

●産科医の増員（若い人達が結婚して子育てをするにも安心して出産できな

い） 

●やはり人口減少、少子高齢化時代です。時代を担う若者の育成が必要と考え

ます。 

●保育園～中学校までの全ての給食費の無償化を実現してもらいたい。 

●高校生が市政・社会にもっと関われる場を！！  

●オープンスクールを通じて教員のコミュニケーション UPをして欲しい。 

●子育て支援に力を入れて頂けるのであれば、鹿屋市の小動物園を整備して頂

きたい。今のままでは淋しすぎる。親子、保育園児などがもっと利用でき鹿

屋の目玉になるような小動物園にして頂きたい。 
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（④住みよいまちづくり） 

●もっと緑化事業をお願いしたい。 

●国・県・市道の植え込み等の雑草除去、道路横断歩道のライン整備。 

●空き家の垣根の処理の仕方（道路におおいかぶさっている木々）等を考えて

欲しい。 

●自衛隊の航空機の騒音がはげしく桜温泉～白寒水の上空を低空で飛んできま

すので窓ガラスがビリビリ鳴り TVの音も聞こえないことが、しばしば。な

ぜ民家の上空を低空で飛ばないといけないのか。柏原から先の海上を海面す

れすれの訓練をすればいいと思う。なんとかしてほしい。 

●空き家対策に取り組んで欲しい。（特に市街地ではない地域） 

●交通弱者対策の一層の取り組み強化を。 

●道路脇の雑草が伸びていて車で通行しづらい。タイムリーに草刈りを実施し

て欲しい。 

 

（⑤スポーツ、文化等） 

●スポーツ施設の整備に片寄があるのではないですか（特に野球に）？スポー

ツの振興をもっとしてもらいたいです。スポーツ人口に見合った整備を。 

●地域の活動（子供会など）に支援をお願いしたい。 

●地域で頑張っている地縁団体を支えてもらいたい。 

●スポーツ施設を目的に合えば誰でも使えるようにお願いしたい。 

●町内会活力の活性化を図る為の施策をお願いしたい。 

●少年団等で使用するグラウンドをもっと充実させてほしい。 

●若年層の健康普及をもっとしてほしい。 

●元気度ＵＰ事業を多く普及させてほしい。 

 

（⑥市政運営） 

●高齢者の為の行かない市役所に向けたインターネット等の指導の場を設けて

ほしい。 

●鹿屋市 職員 挨拶が悪い！！ 市役所での！！ 

●将来の鹿屋市の発展のため人口の増加（出生者の増加、定住）が急務と考え

る。そのためには、やはり住み易い産業の活性化、等々と思われるが、そこ

を見据えて政策を決定し”むだ”を無くして発展する鹿屋を目指して欲しい

と思います。 

●厳しい財政の中、市民サービスを低下させないよう頑張って欲しい。 

●市役所職員数の適正化要望。他地区の同規模市役所と比較すると職員数に余

裕大と見れる。将来を見据えた適正規模に。 

●県・市の政策、制度など公的制度だけでは地域の発展は厳しい状況です。地

域に出向いて住民の声を聞いて政策に生かしてください。 

 

（⑦コロナ関係） 

●新型コロナの影響で様々なイベントが中止されているが簡単に中止するので

はなく、開催することを前提とした、やり方・アイディアで実施することで

経済の活性化を図っていただきたい。 
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●コロナ感染は確かにまだ拡がってはいないが、仕事に影響が出て収入減少し

て苦しい世帯もあります。今後、感染拡大の恐れがあると思うので、この辺

りの支援対策を考えては頂けないでしょうか。 

●コロナ対策で事業主への手立てが他の市町村に比べて低すぎる。お粗末では

ないか。他市はできるのに。 

●コロナで大変なので市税減税を！ 

 


